
Zamboni (Europa verde): avviare confronto su
aeroporto di Bologna

Luca Govoni

Auspicato un confronto tra  Comune di  Bologna e
società  aeroporto per  r idurre i  sorvol i  diurni
sul la  c i t tà  e  sol leci tazione ad Ausl  Bologna per
mettere  a  disposiz ione lo  studio  sul l ’ impatto
acust ico del  traf f ico  aereo generato dal  ‘Marconi ’

“Sol lecitare,  da un lato,  Comune di  Bologna e
società  Aeroporto Marconi  a  promuovere un
confronto sul le  evidenze emerse  dal lo  studio  del
consigl iere  Paruolo in  modo da r idurre  i  sorvol i

diurni  del la  c i t tà ,  e ,  dal l ’a l tro,  l ’Ausl  di  Bologna a  mettere  a  disposizione lo  studio
sul l ’ impatto  sanitario  del l ’ inquinamento acust ico generato dal  traf f ico  aereo del  Marconi” .

Sono le  r ichieste  che la  capogruppo di  Europa Verde Si lvia  Zamboni  r ivolge al l ’esecutivo
regionale  in  merito  al l ’ impatto  acust ico sul la  c i t tà  di  Bologna generato dal  traf f ico  aereo
dal l ’aeroporto  ‘Gugl ie lmo Marconi ’ .

Facendo proprie  “ le  segnalazioni  e  lamentele  che quotidianamente continuano a  pervenire
da parte  di  c i ttadini ,  in  particolare del  quartiere Navile ,  per  l ’ impatto acustico degl i
aeromobil i  che sorvolano la  zona s ia  in  decol lo  che in  atterraggio”,  Zamboni  r icorda come
più volte  s ia  stata  avanzata  la  r ichiesta  di  ut i l izzare  la  pista  del  ‘Marconi ’  solo  nel la
direttr ice  Ovest-Est  per  escludere i l  sorvolo del l ’abitato di  Bologna,  ma uno studio compiuto
da Enav chiarisce  i l  calo  del le  performance del lo  scalo  aereo dai  26 vol i  ora  attual i  a i  14
movimenti  orari  se  venisse  adottata  ta le  soluzione.

Riferendosi  poi  a  un recente  studio compiuto dal  consigl iere  regionale  Pd Giuseppe Paruolo,
Zamboni  attesta  i l  migl ioramento del la  s i tuazione nel la  fascia  notturna ma s i  chiede “cosa
impedisca  di  ut i l izzare  i l  solo  lato  ovest  del la  pista  nel le  fasce  orarie  in  cui  i  movimenti
aerei  sono contenuti  entro i  14  a l l ’ora,  ovvero entro la  sogl ia  che consente  di  gest ire  decol l i
e  atterraggi  da/verso la  zona Bargel l ino”.

Ulteriore  aspetto  sol levato dal la  capogruppo,  è  poi  quel lo  del lo  studio del l ’Ausl  di  Bologna
sul l ’ impatto  sanitario  del l ’ inquinamento acust ico  generato dal l ’aeroporto  bolognese
(annunciato originariamente per  l ’apri le  2023).  Riferendosi  “a  una specif ica  interrogazione
posta  dal  gruppo di  Europa Verde nel lo  scorso dicembre,  l ’assessore Donini  confermava i l
r i tardo anche se  le  mappe isofoniche necessarie  per  completare  lo  studio sono a
disposiz ione del l ’Ausl  f in  dal  g iugno scorso”.

I l  sottosegretario  al la  presidenza di  giunta Davide Baruff i ,  in  fase  di  r isposta,  ha chiarito
che “ la  giunta r isponde posit ivamente a  entrambe i  quesit i  post i .  Con Comune di  Bologna e
aeroporto s iamo disponibi l i ,  attraverso i l  tavolo appositamente creato,  a  vis ionare ogni
soluzione per  la  diminuzione del l ’ impatto  del  traf f ico  aereo e  parimenti  sol leci teremo l ’Ausl
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di  Bologna a  completare  e  rendere disponibi le  quanto prima lo  studio sul l ’ impatto acust ico”.

Si lv ia  Zamboni  s i  è  detta  soddisfatta  del le  r isposte  ottenute,  nel la  speranza che “questa  s ia
l ’ul t ima volta  che mi  trovo costretta  a  invest ire  la  g iunta  del  problema”.

(Luca Boccalett i )
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